

Kriens, 27. März 2023

Krienser SVP in den Kantonsrat

Kriens hat sich zu einer aufstrebenden Stadt entwickelt und erreicht bald die Einwohnerzahl von Zug oder sogar die Doppelte von Solothurn. Die Steuerung dieses Booms, die städtebauliche Planung und die Finanzierung der Infrastruktur waren und sind eine riesige Herausforderung. So sind in Kriens die Staus weit über die Haupt-Verkehrszeiten im Zentrum unerträglich geworden. Der Bypass-Autobahnbau droht unsere Stadt schwer zu beeinträchtigen und zu trennen. Noch mehr grosse Bauprojekte stehen an und die Stadt wird sich weiteren grossen Herausforderungen stellen müssen. Die Lösungen der Probleme gleichen oft einer Quadratur des Kreises. Da braucht es eine kluge, strikte Politik ohne (links-grüne) ideologische Scheuklappen! Für uns heisst das eine Finanzpolitik, die nicht mehr ausgibt als man einnimmt und es vor allem für Investitionen in unsere Zukunft verwendet. Deshalb unser Kampf gegen die weitere Aufblähung der sozialen Ausgaben. Wir brauchen wieder mehr Eigenverantwortung und ja keinen weiteren Aufbau sozialer Abhängigkeiten. Der Verkehr muss für alle Verkehrsteilnehmer gleichberechtigt entwickelt werden. Deshalb wollen wir einen vernünftigen Strassenausbau und Tempo-30 Schikanen nur wo sie Sinn machen. Eine Lobbyierung für einen Umfahrungstunnel des Krienser Zentrums ist endlich zu starten. Deshalb braucht die Krienser SVP eine starke Vertretung im Kantonsrat. Am 2. April ist Wahltag! Wenn sie noch nicht gewählt haben, können sie mit Liste 1 und Armin Hartmann als Regierungsrat die entscheidende Stimme für unsere Zukunft immer noch abgeben!

Kriens Info, April 2023